



ENTRE 2023 Y 2030

Invertirán 126 mil mdd en petróleo

HÉCTOR USLA*husla@elfinanciero.com.mx*

La industria petrolera en México recibirá 126 mil 232 millones de dólares de inversión tanto de Pemex y de empresas privadas entre 2023 y 2030, lo que representará la cuarta parte de toda la inversión nacional, señaló Héctor Moreira, comisionado de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

Esta cantidad representaría 2.1 veces las remesas enviadas de Estados Unidos a México durante 2022, solo que estos recursos, en vez de destinarse al consumo, serán capital productivo.

De manera desagregada, 119 mil 869 millones de dólares se designarían a proyectos de extracción, mientras que 6 mil 363 millones de dólares a proyectos de exploración y evaluación.

Sin embargo, estas cifras podrían estar por debajo de lo estimado si es que las empresas petroleras anuncian un descubrimiento interesante, adelantó.

Veracruz será el más beneficiado, ya que se estima que 23 mil 189 millones de dólares de las inversiones lleguen a la entidad.

Le siguen Campeche (51 mil 649 millones de dólares), Tabasco (18 mil 165), Tamaulipas (5 mil 820) y Puebla (5 mil).

El especialista recordó que desde la reforma energética (2015-2022), se han ejercido 116 mil 780 millones de dólares

en actividades petroleras, es decir, aproximadamente 15 mil millones de dólares por año.

Sin embargo, Moreira indicó que las empresas deben ser pacientes, ya que las ganancias no se ven de manera inmediata, pues primero se debe invertir.

DETIENEN

La actual administración dejó de organizar rondas de licitaciones petroleras.